

Energiepolitik 2012

Im Sinne unserer Verantwortung zum sorgsamem Umgang mit den begrenzten fossilen Rohstoffen sowie zum nachhaltigen Klimaschutz ist eine effiziente Energienutzung zwingend erforderlich, die gleichzeitig zur langfristigen Verbesserung unserer Wettbewerbsfähigkeit beiträgt.

Ein besonderes Augenmerk legen wir hierbei auf eine optimale energetische Ausnutzung der vorhandenen Anlagen und mobilen Geräte in unserem Unternehmen. Insbesondere besteht die Verpflichtung zur Einhaltung aller Energievorschriften und derzeit gültigen Energienormen.

Neben der konsequenten Vermeidung von Leerlaufzeiten der Anlagen wird auch verstärkt Einfluss auf das Bedienpersonal der mobilen Technik genommen, um Ersparnisse beim absoluten Verbrauch von DK zu erreichen.

Durch den schrittweise konsequenten Einsatz modernster Steuerungs- und Überwachungselemente in den bestehenden Anlagen werden wir die Energieeffizienz des Unternehmens verbessern. Die dazu notwendigen personellen und finanziellen Ressourcen stellen wir zur Verfügung.

Mit Ernennung eines „Energiemanagers“ mit entsprechenden Vollmachten installieren wir ein betriebsinternes Kontrollorgan, das die Umsetzung der Energiepolitik unseres Unternehmens überwacht und dokumentiert sowie eine aktive Einbindung aller Mitarbeiter in ein Energiemanagement koordiniert. Zu den Hauptaufgaben des Energiemanagements gehören die systematische Erfassung und Bewertung von Energieströmen sowie die Ableitung und Umsetzung von Energieeinsparmaßnahmen. Alle Aktivitäten zur Steigerung der Energieeffizienz werden dabei kontinuierlich überwacht. Ziel ist die kontinuierliche Verbesserung der spezifischen Energieleistungskennzahlen des Gesamtunternehmens.

Die aktuellen Kennzahlen werden in den Betrieben veröffentlicht und mit den Mitarbeitern diskutiert.

Zur Erreichung der Energieziele unseres Unternehmens ist die aktive Mitarbeit aller Beschäftigten zwingend notwendig.

Petersberg im September 2012

gez. Thomas Jung
Geschäftsführer